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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

３回
かい

「進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶ か い

」摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

9月
がつ

4日
にち

（月）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   堂本典子
どうもとのりこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

市民文化局
しみんぶんかきょく

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

推進部
すいしんぶ

からの報告
ほうこく

・「“（仮称
かしょう

）今後
こん ご

のコミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

施策
せさ く

の基本的
きほんてき

考
かんが

え方
かた

”検討
けんとう

方針
ほうしん

」について

の報告
ほうこく

があった。

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎ だ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について（資料
しりょう

１） 

＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ１について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

課題
かだ い

１の補足
ほそ く

資料
しりょう

に沿
そ

って進
すす

めていきたいと思
おも

います。ま

ず、「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

作
づく

りのすすめ」の改訂版
かいていばん

（案
あん

）についてはどうでしょ

うか。

事務局
じむきょく

 改訂版
かいていばん

（案
あん

）について補足
ほそ く

説明
せつめい

。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自分
じぶ ん

の町内会
ちょうないかい

を歩
ある

いて、話
はな

してみることの参考
さんこう

になると思
おも

いま

す。実施
じっ し

してみようというところはありますか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 多
おお

くの町会
ちょうかい

で実施
じっ し

してもらいたいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 １回目
かい め

は大島
おおしま

２・４丁目
ちょうめ

、池上新町
いけがみしんちょう

町会
ちょうかい

は２回目
かい め

というこ

とでステップアップ
す て っ ぷ あ っ ぷ

していると思
おも

います。普及
ふきゅう

と推進
すいしん

をどうするかが課題
かだ い

だ

と思
おも

います。11月
がつ

26日
にち

に区
く

総合
そうごう

防災
ぼうさい

訓練
くんれん

があるのでそこで紹介
しょうかい

など広報
こうほう

して

はいかがでしょうか。 

中村委員
なかむらいいん

 ２回目
かい め

なのでやりやすかったです。池上新町
いけがみしんちょう

町会
ちょうかい

は消火器
しょうかき

がたく

さんあったのが特徴
とくちょう

でした。消火器
しょうかき

は廃止
はい し

の方向
ほうこう

だということですが、やっ

ぱりあった方
ほう

がいいと思
おも

いました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消防署
しょうぼうしょ

の設置
せっ ち

する消火器
しょうかき

は廃止
はい し

の方向
ほうこう

ですが、池上新町
いけがみしんちょう

は町会
ちょうかい

で消火器
しょうかき

を設置
せっ ち

しています。現在
げんざい

、17本
ほん

あります。初期消火
しょきしょうか

は消火器
しょうかき

が重要
じゅうよう

です。 

中村委員
なかむらいいん

 そのことがわかったことも成果
せい か

だと思
おも

います。 

木村委員
きむ ら い い ん

 消火器
しょうかき

があるというのは消防署
しょうぼうしょ

の方向性
ほうこうせい

と違
ちが

うようですが、どうで

しょうか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 新
あたら

しいマンション
ま ん し ょ ん

はマンション
ま ん し ょ ん

自体
じた い

が消火器
しょうかき

を設置
せっ ち

しているので

町会
ちょうかい

としては設置
せっ ち

していません。町会で設置した消火器の更新
こうしん

は定期的
ていきてき

にや

っていこうと思
おも

っています。消防
しょうぼう

のホースキット
ほ ー す き っ と

はどこの町会
ちょうかい

も設置
せっ ち

して

いません。町会
ちょうかい

として消火器
しょうかき

を設置
せっ ち

する必要
ひつよう

がないというのであれば、それ

はそれでいいと思
おも

います。
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木村委員
きむ ら い い ん

 マンション
ま ん し ょ ん

の消火栓
しょうかせん

は２種類
しゅるい

あるということです。ホースキット
ほ ー す き っ と

は

マンション
ま ん し ょ ん

の小
ちい

さい経
けい

の消火栓
しょうかせん

に合
あ

わせているそうです。93町会
ちょうかい

ではホース
ほ ー す

キット
き っ と

を置
お

いていますか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

は 1 つも置
お

いていません。消火栓
しょうかせん

にセット
せ っ と

するのに男性
だんせい

３人
にん

ぐらい必要
ひつよう

です。町会
ちょうかい

の倉庫
そう こ

にしまっているとして、持
も

ってくる間
あいだ

に手遅
てお く

れになってしまいます。それで池上新町
いけがみしんちょう

町会
ちょうかい

では消火器
しょうかき

を設置
せっ ち

していま

す。 

木村委員
きむ ら い い ん

 消火
しょうか

キット
き っ と

のよさもあるのではないでしょうか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 町会
ちょうかい

の連合会
れんごうかい

でも話題
わだ い

に出
で

ていました。結論から言えば賛成者
さんせいしゃ

は

いませんでした。消防
しょうぼう

から連合
れんごう

町会
ちょうかい

に話
はな

してもらい、消火
しょうか

ホースキット
ほ ー す き っ と

の

導入
どうにゅう

を推進
すいしん

していただければと思います。 

事務局
じむきょく

 地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ作
ま っ ぷ づ く

りのすすめ等
など

を区
く

総合
そうごう

防災
ぼうさい

で訓練
くんれん

紹
しょう

介
かい

することにつ

いては、区危機管理担当と調整いたします。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

づくりについては皆
みな

さんの町会
ちょうかい

にお声
こえ

がけください。

埜瀬委員
の せ い い ん

 町会
ちょうかい

でつくってみようということになったら、区
く

にお願
ねが

いすること

になるでしょうか。

事務局
じむきょく

 助言等
じょげんなど

はしますが、基本的
きほんてき

にはマニュアル
ま に ゅ あ る

をみて実施
じっ し

していただける

よう「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

作
づく

りのすすめ」作成
さくせい

していきたいと考
かんが

えています。

埜瀬委員
の せ い い ん

 資料
しりょう

をつくってもらえますか。

事務局
じむきょく

 ご相談
そうだん

させてください。地図
ち ず

を作るに当たっては、町会で作成してい

ただくのが一番良いのでないかと考えています。手書
て が

きをしたり、既存
きそ ん

のも

のを購入したり、市役所のインターネット
い ん た ー ね っ と

から地図情報を出力するなどの手

法を具体的に「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

作
づく

りのすすめ」へ記載していきたいと考えて

います。
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中村委員
なかむらいいん

 小田地区
お だ ち く

と四谷
よつ や

は消防
しょうぼう

車
しゃ

が入
はい

れないようなところが多
おお

く、問題
もんだい

だと

思
おも

っているので、その地区が地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

についてどのように考えるのか

興味
きょうみ

があります。

 また、防災
ぼうさい

手帳
てちょう

はどこで配
くば

っていますか。

事務局
じむきょく

 区総合防災訓練でも配布しましたし、町内会への回覧のなど、機会を

捉えて配布しております。

戸村委員
とむ ら い い ん

 地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりをもう１回
かい

実施するとなれば、区役所
くやくしょ

や

区民会議
くみ ん か い ぎ

が関
かか

わらなくても作れるようにすることを目指したいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 備蓄
びち く

についてはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 補足
ほそ く

資料
しりょう

の説明
せつめい

。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 以前
いぜ ん

、チラシ
ち ら し

をつくりましたが、そこにローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

も加
くわ

え

てはどうかと思
おも

います。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 テレビ
て れ び

でやっていましたが、備蓄
びち く

は今
いま

は３日間
かか ん

でなくて１週間
しゅうかん

が

必要
ひつよう

と言
い

っていました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 備蓄
びち く

食 料 品
しょくりょうひん

リスト
り す と

や量
りょう

について、1週間
しゅうかん

ということにしてはど

うでしょうか。 

事務局
じむきょく

 川崎市
かわさきし

では最低
さいてい

３日
か

、できれば７日
か

と考
かんが

えています。 

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 いろいろ入
い

れるとわかりにくいので、シンプル
し ん ぷ る

にしてチラシ
ち ら し

にして

はどうでしょうか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 いろいろな資料
しりょう

を１枚
まい

にまとめてチラシ
ち ら し

をつくれればいいと思
おも

い

ます。掲載項目を検討するために資料を集める必要があると思います。 

事務局
じむきょく

 岩瀬委員
いわ せ い い ん

と事務局
じむきょく

で掲載項目を検討
けんとう

するという方法
ほうほう

もあります。 
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塚原
つかはら

委員
いい ん

 備蓄
びち く

品
ひん

については「わたしの防災
ぼうさい

手帳
てちょう

」にあるので、これで十分
じゅうふん

で

はないでしょうか。 

木村委員
きむ ら い い ん

 インスタント食品の「緑のたぬき」は水
みず

でも 40分
ぶん

たてば食
た

べられる

そうです。 

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 冷凍食品
れいとうしょくひん

も冷蔵庫
れいぞうこ

がダメ
だ め

になったときに自然解凍
しぜんかいとう

するという考
かんが

え

方
かた

もあると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 備蓄品のチラシについては、「わたしの防災手帳」にある記載の

みでよいのか。新たに作成するのか岩瀬委員と事務局で検討してもらっても

よいのではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 備蓄
びち く

量
りょう

についての記載
きさ い

はないので、チラシ
ち ら し

をつくってもよいのではな

いかと考えます。この件につきましては、岩瀬委員と事務局で検討させてい

ただきます。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 「ローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

で“おいしく防災
ぼうさい

”への参加
さん か

」については

どうでしょうか。

事務局
じむきょく

 補足
ほそ く

資料
しりょう

を説明
せつめい

。９名
めい

の参加
さん か

ということで報告いたします。 

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 

「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

課題
かだ い

２について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２に入
はい

りたいと思
おも

います。まず、標語
ひょうご

入
い

りステッカー
す て っ か ー

についてはどうでしょうか。子
こ

どもたちにも配
くば

るとなると、小学生
しょうがくせい

はスマホ
す ま ほ

を持
も

ってないので標語
ひょうご

としてはどうでしょうか。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 子
こ

どもだけでなく、広
ひろ

く配
くば

ってはどうかと思
おも

いました。

埜瀬委員
の せ い い ん

 リズム
り ず む

がいいので、これでいいのではないでしょうか。
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戸村委員
とむ ら い い ん

 素材
そざ い

はなんですか。

事務局
じむきょく

 見積
みつ も

は反射
はんしゃ

素材
そざ い

のシール
し ー る

で依頼しております。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 標語
ひょうご

はこれでいいと思
おも

います。

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 小学生
しょうがくせい

でもスマホ
す ま ほ

はわかるのでいいと思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 自分
じぶ ん

の自転車
じてんしゃ

に貼
は

る時
とき

には、宣言調
せんげんちょう

のものが貼
は

りやすいのではないで

しょうか。

中村委員
なかむらいいん

 「しません 無灯火
む と う か

 スマホ
す ま ほ

 二人
ふた り

乗
の

り」でどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

 宣言調
せんげんちょう

が良
よ

いと思
おも

います。「守
まも

ります」はどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 「守
まも

ります」だと二人
ふた り

乗
の

りを勧めることになってしまいます。

戸村委員
とむ ら い い ん

 「しません」でいいと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 堂本
どうもと

製菓
せい か

として製作
せいさく

するために業者に見積
みつ も

りましたが、多色刷
たしょくず

りで

なければ１枚
まい

20~30円
えん

で製作
せいさく

できるということでした。 

塚本
つかもと

委員
いい ん

 無灯火
む と う か

はオートライト
お ー と ら い と

になるとありえなくなるし、カゴ
か ご

がついてい

ると二人
ふた り

乗
の

りはできません。そう考
かんが

えると「マナー
ま な ー

とルール
る ー る

を守
まも

る」だけで

いいと思
おも

います。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 無灯火
む と う か

は必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

堂本
どうもと

委員
いい ん

 一色刷
いっしょくず

りであれば、協 力
きょうりょく

させていただきたいと思
おも

うが、多色
たしょく

刷
ず

り

だと単価
たん か

が高
たか

く、製作
せいさく

枚数
まいすう

が少
すく

なくて普及
ふきゅう

できないと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 一色
いっしょく

刷
ず

りでもいいと思
おも

います。 

堂本
どうもと

委員
いい ん

 私
わたし

の方
ほう

でもいろいろ検討
けんとう

して区
く

に連絡
れんらく

します。 
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木村委員
きむ ら い い ん

 単色
たんしょく

なら区
く

の花
はな

は必要
ひつよう

ないと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 ステッカーは掲示
けい じ

するものなのか、自分
じぶ ん

に対する宣言
せんげん

するものなの

かによって違うのではないでしょうか。

埜瀬委員
の せ い い ん

 自分
じぶ ん

だけのものではないと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 「やめよう 無灯火
む と う か

 スマホ
す ま ほ

 二人
ふた り

乗
の

り」でいいでしょうか。

一色
いっしょく

刷
す

りで黄色
きい ろ

に黒
くろ

で印刷
いんさつ

する。

中村委員
なかむらいいん

 区
く

の花
はな

・区
く

の木
き

はあっていいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区
く

の花
はな

・区
く

の木
き

については初稿
しょこう

の段階
だんかい

で決
き

めたいと思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

の資料
しりょう

についてはどうでしょうか。

戸村委員
とむ ら い い ん

「川崎区
かわさきく

安心
あんしん

安全
あんぜん

事情
じじょう

」の説明
せつめい

。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 資料
しりょう

ありがとうございます。高齢者
こうれいしゃ

の事故
じ こ

が多
おお

いということで、

老人会
ろうじんかい

に配
くば

るということもあると思
おも

います。

 次
つぎ

にいきたいと思
おも

います。「交通
こうつう

事故
じ こ

死
し

ゼロ
ぜ ろ

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

」に木村委員
きむ ら い い ん

と

埜瀬委員
の せ い い ん

が参加
さん か

されたということですね。

埜瀬委員
の せ い い ん

 啓発物を配布しましたが１時間
じか ん

ぐらいでなくなってしまいました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 川崎署
かわさきしょ

や臨港署
りんこうしょ

でやっていますが、このようなことが啓発
けいはつ

につな

がるといいと思
おも

います。 

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ３について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。戸村委員
とむ ら い い ん

がまとめても

らったものを整理
せい り

してもらいましたのでどうでしょうか。
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戸村
とむ ら

委員
いい ん

 その後
ご

、調
しら

べたら他
ほか

にも資料がありましたので、これだけでいいの

かどうか。また、どこでもらえるかという情報
じょうほう

もほしいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 配布先
はいふさき

や連絡
れんらく

先
さき

は入
い

れられますか。

事務局
じむきょく

 掲載
けいさい

可能
かの う

だと思
おも

います。また、ホームページアドレス
ほ ー む ぺ ー じ あ ど れ す

や、QRコード
こ ー ど

を

掲載すればその場
ば

でダウンロード
だ う ん ろ ー ど

もできます。

戸村委員
とむ ら い い ん

 許可
きょ か

を得
え

ないといけないと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 すでに確認し、掲載の許可
きょ か

はいただいております。

戸村委員
とむ ら い い ん

 現物
げんぶつ

を集
あつ

めて仕分
し わ

けした方
ほう

がいいかと思
おも

います。数
かず

を増
ふ

やした方
ほう

が

いいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 大
おお

きく分
わ

けると、市
し

と区
く

に分
わ

けられると思
おも

います。

戸村委員
とむ ら い い ん

 市
し

のものは掲載
けいさい

する必要
ひつよう

があるでしょうか。

事務局
じむきょく

 どこまでの情報を掲載するのかいう検討が必要です。例えば、商店街
しょうてんがい

などが作製しているものだと、入手
にゅうしゅ

可能
かの う

かどうか未確定の点
てん

があると思
おも

いま

す。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 もう一度
いち ど

整理
せい り

して、次回
じか い

、どれを載
の

せていくかを議論
ぎろ ん

すればいい

と思
おも

います。行政
ぎょうせい

が出
だ

しているものを掲載
けいさい

する方向
ほうこう

でよいのではないでしょ

うか。戸村委員
とむ ら い い ん

と相談
そうだん

していただければと思
おも

います。

（２）審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２： 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

事務局
じむきょく

 区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

は 2月
がつ

24日
か

か 3月
がつ

10日
か

のどちらがいいでしょうか。 
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 本日
ほんじつ

、決
けつ

を取
と

ったほうがいいでしょうか。みなさん両方
りょうほう

大丈夫
だいじょうぶ

と

いうことです。 

事務局
じむきょく

 皆
みな

さんの意見
いけ ん

では２月
がつ

がいいということですね。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ２月
がつ

24日
か

がこの部会
ぶか い

の希望
きぼ う

ということで、他
ほか

の部会
ぶか い

と調整
ちょうせい

してい

ただきたいと思
おも

います。 

３ その他
た

・特
とく

になし。 

（水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

） 

 市民
しみ ん

文化局
ぶんかきょく

の話
はなし

はわかりづらいというご意見
いけ ん

をいただきましたが、いろいろなこ

とを検討
けんとう

する中
なか

で役所
やくしょ

が変
か

わることが大事
だい じ

だと思
おも

いました。市民
しみ ん

対
たい

役所
やくしょ

になってし

まわないように、市民
しみ ん

の意見
いけ ん

を聞
き

いただけで終
お

わらないようにしなければいけない

と思
おも

います。また、遠慮
えんりょ

したり、言
い

いたいことを言
い

わなかったりということもよく

ないと思
おも

いました。

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

については、非常
ひじょう

に大事
だい じ

だと思
おも

います。ハードル
は ー ど る

が高
たか

いとやらないと

いうことですので、最終的
さいしゅうてき

にはマップ
ま っ ぷ

ができなくてもいいですよ、過程
かて い

が大事
だい じ

です

よと、書
か

いた方
ほう

がいいかと思
おも

いました。

 お忙
いそが

しいところ長
ちょう

時間
じか ん

ありがとうございました。今年度
こんねんど

で休止
きゅうし

になるというこ

とですが、最後
さい ご

まで駆
か

け抜
ぬ

けていきたいと思
おも

います。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

45分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


